

東風 HARUKAZE

新宮東中CSだより



令和6年9月11日 NO. 5

新宮町立新宮東中学校

校長 藤田 勉



生徒数 450名

1年生	2年生	3年生
140名	166名	144名

2学期が始まりました!

8月28日(水)、2学期が始まりました。本校では今、右の写真のように、生徒昇降口前の花壇に、向日葵が綺麗な花をつけ、毎日登校してくる生徒を迎えてくれています。これは、生活委員長の松原さんが、「ここに花があれば、生徒のみんなも喜ぶのではないか」という思いを知ったある保護者の方が、種から植えてくださり、見事に咲いたものです。お陰で、多くの生徒が暑さに負けず、元気に学校生活を頑張ってくれています。



【花壇に咲く向日葵の様子】

また、始業式では、右の写真のように、代表生徒が2学期の決意を述べてくれました。生徒会代表生徒は、「挑戦と行事が盛りだくさんの2学期は、新しいことに挑戦することにピッタリの学期だ。」と全校生徒の気持ちを奮い立たせてくれました。



【代表生徒の発表の様子】

今学期は、文化週間をはじめ様々な行事や取組があります。校長として、一人一人、そして集団が、しなやかに力を発揮して、「やればのびる」で成長してくれると期待しています。

保護者・地域の皆様におかれましては、引き続き、本校生徒たちの成長へのご支援をよろしく申し上げます。

夏、地域で力を発揮しました!

7月号で、今年度は区友会を発足させたことをお知らせしましたが、この夏休み中、7つの区友で、生徒たちが、地域で行われる夏祭りなどの催しで、力を発揮してくれました。

盆踊りの練習への参加や、やぐらの組み立てなどの事前の準備の手伝いをさせてもらったり、当日も、右の写真のように、しっかりと打ち



【代表の方との打合せの様子】

合わせをしていただきながら、出店での商品づくりの手伝いなどをさせてもらったりして、貴重な体験させてもらうことができました。

もちろん、右の写真のように、多くの生徒が、夏祭り自体にも楽しく参加させていただいたようで、「夏休みのよい思い出の1つとなった。」「楽しめた。」「今後も参加したい。」と喜びの声を聞かせてくれました。



【夏祭りに参加している様子】

【参加した区友長の感想】

- 1, 2年生の人たちが中心となって、夏祭りを盛り上げていていいなと思った。今年受験もあつてずっとはいられなかったけど、夏休みのいい思い出になった。来年も、友達と参加したいなと思ったし、妹とかとも行きたいなと思った。こうやって地域の人たちと集まって行事をすることは、いろいろな人とコミュニケーションがとれるから、今後も参加していきたい。
- 私たち中学生は、やぐらの組み立てやわたがしの作成、ジュースをコップに入れることなどを行いました。商品を作っているときに、サポートをくださったおばあさんに、「中学生が働いてくれてとても助かる」と感謝されてとても嬉しかったです。

ここ数年、感染症の影響で、地域行事等への参加機会が少なく、地域の一員としての意識や地域に貢献しようとする意識を高める機会や経験が不足していたところでしたが、今年度は、地域の皆様の協力のお陰で、楽しく貴重な経験ができたようです。この夏休み中だけでなく、これからも地域の様々な活動に積極的に参加し、自分たちの生活拠点である地域や郷土「しんぐう」への愛着を高めてほしいと願っています。

保護者・地域の皆様、各区友長(生徒)への働きかけを今後もよろしく申し上げます。

9, 10月の主な行事(予定)



9/13 (金)	中間考査
17 (火)	鮮緑会(激励会)
20 (金)	避難訓練
26 (木)	チャレンジ My 弁当 PTA 運営委員会
10/ 1 (火)	交通安全指導、学力分析テスト(3年)
5 (土)	中体連新人大会(～12日)
11 (金)	ひがし文化週間(～18日)
18 (金)	ひがし文化発表会
28 (月)	学校運営協議会